

Victoire

C'est toi mon fils bien-aimé ; en toi j'ai mis tout mon amour.

Évangile selon saint Marc, chapitre 1, verset 11

Après une grossesse difficile, je mets au monde à vingt-neuf ans un adorable petit garçon tout blond. Mon mari et moi, avec l'accord de son grand frère, l'appelons Victor ! Victor pour Victoire de la vie. La vie, au-delà des différents tests nous annonçant une trisomie 21, et avec elle, l'invitation à poursuivre ou non cette grossesse...

Les premiers mois avec Victor ont été pour moi un apprivoisement pas à pas, il était fragile et je ne l'étais pas moins. Néanmoins, si petit soit-il, c'est Victor qui a donné corps et cœur à notre relation. Avec beaucoup de délicatesse, de tendresse et de patience, il m'a invitée à l'aimer tel qu'il était.

À travers ses sourires, sa façon de s'abandonner en confiance dans mes bras, de se laisser faire dans les soins prodigués, j'ai senti que Dieu me parlait et me disait :

« Je te confie Victor, mon enfant bien-aimé ; en lui j'ai mis tout mon amour ; en l'accueillant, c'est moi que tu accueilles. Va, aime et soyez heureux ensemble ! »

Cet appel m'a touchée au plus profond de mon être. Il m'a remise debout et il a changé mon regard sur ce qu'il m'était donné de vivre. Mes yeux et mon cœur ont été transfigurés par cette interpellation au creux de mes doutes.

Depuis ce jour, plus de vingt ans ont passé. Cette invitation, je l'ai faite mienne au jour le jour dans la confiance et la Paix. Oui, l'essentiel est invisible pour les yeux, on ne voit bien qu'avec le cœur .